

Vladimir Alekseyev, de 64 años, es el segundo al mando de la Dirección Principal de Inteligencia del Estado Mayor (GRU)

General de temida organización de inteligencia rusa fue herido de gravedad en un tiroteo en Moscú

El militar, experto en ciberoperaciones y guerra híbrida, fue atacado por un agresor no identificado en un edificio de departamentos de las afueras de la capital rusa. El sujeto disparó varias veces y posteriormente logró escapar.

MONTSERRAT PARRAGUEZ

El teniente general ruso Vladimir Alekseyev, segundo al mando en la inteligencia militar rusa, resultó herido de gravedad este viernes tras recibir varios disparos de parte de un atacante desconocido en un edificio de apartamentos del norte de Moscú. Alekseyev, primer subdirector del GRU, la Dirección Principal de Inteligencia del Estado Mayor de Rusia, fue trasladado a un hospital de la capital del país, luego de que el sujeto que le disparó lograra escapar.

El Comité de Investigación de Rusia confirmó la apertura de una causa penal por intento de asesinato y tenencia ilegal de armas en contra de quienes resulten responsables. La portavoz del organismo, Svetlana Petrenko, señaló que "el atacante disparó varias veces y abandonó el lugar", y añadió que investigadores y peritos "están examinando la escena, revisando grabaciones de cámaras de seguridad e interrogando a testigos". Hasta el momento, no se ha informado oficialmente sobre el estado de salud detallado del general ni sobre la identidad del autor del ataque, informa Euronews.

Una vecina del general comentó a Reuters que se despertó por los fuertes disparos, que fueron varios tiros y que luego escuchó a otra vecina gritar pidiendo ayuda. "Eso es todo lo que oí. Otros vecinos también salieron corrien-



Alekseyev fue objeto de sanciones por parte de la Unión Europea y el Reino Unido después de que el GRU fuera acusado de estar detrás del ataque y envenenamiento con el agente nervioso Novichok perpetrado en 2018 en Salisbury, Reino Unido, contra el exmilitar Serguéi Skripal y su hija Yulia.

do. Preguntaron cómo podían ayudar, si debían llamar a una ambulancia y a la policía, pero ella ya lo había hecho".

Además de que aún se desconoce la identidad del sospechoso, tampoco hay ningún grupo que haya reivindicado el atentado. Sin embargo, el ministro de Relaciones Exteriores ruso, Sergei Lavrov, tiró sus dardos hacia Ucrania. "Este acto terrorista tenía como objetivo perturbar el proceso de negociación", dijo Lavrov según BBC News. El portavoz del Kremlin, Dmitry Peskov, dijo que el presidente Vladimir Putin estaba siendo informado sobre el tiroteo. "En primer lugar, deseamos que el

general sobreviva y se recupere. Esperamos que así sea", agregó.

Temible GRU

El teniente general Alekseyev es un alto objetivo en los mandos militares rusos, ya que ha desempeñado un papel importante participando en las conversaciones con Ucrania durante el asedio ruso de la ciudad de Mariupol en el año 2022. Fue galardonado con el título de Héroe de Rusia por el papel que desempeñó en la intervención militar de Moscú en la guerra civil siria y fue objeto de sanciones por parte de la Unión Europea y el Reino Unido después de que el

GRU fuera acusado de estar detrás del ataque y envenenamiento con el agente nervioso Novichok perpetrado en 2018 en Salisbury, Reino Unido, contra el exmilitar Serguéi Skripal y su hija Yulia.

De acuerdo a "The Guardian", el general fue sometido a cirugía, inducido a un coma y se encuentra en condición crítica. El diario británico señala que además de las operaciones antes mencionadas, también es una de las figuras centrales del mando ruso en materia de ciberoperaciones y guerra híbrida, lo que le ha situado durante años en el foco de los servicios de inteligencia occidentales.